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Kantonsrat St.Gallen 61.08.28 
 

 
 
Einfache Anfrage Hoare-St.Gallen: 
«Strom aus erneuerbaren Quellen für die St.Galler Kantonsverwaltung 

 
 
Als Grossbezüger von Elektrizität hat auch die Kantonale Verwaltung mit ihren Betrieben einige 
einfache Möglichkeiten, die Energiezukunft unseres Kantons in Richtung Nachhaltigkeit zu be-
einflussen. Beispielsweise durch konsequentes Ausschöpfen von Sparmöglichkeiten oder 
durch den Bezug von Elektrizität aus erneuerbaren Quellen.  
 
Seit einiger Zeit fordern die Energieversorgungsunternehmen ihre Kunden und Kundinnen auf, 
einen Teil ihres Stroms gegen einen kleinen Aufpreis aus erneuerbaren Quellen zu beziehen. 
Ich denke beispielsweise an Solarenergie und Oekostrom vom Bauernhof aber auch an zertifi-
zierten Strom aus Wasserkraft (Naturmade Star). 
 
Meine Fragen an die Regierung: 
 
1. Ist die Regierung bereit, zukünftig einen substantiellen Teil der in den kantonalen Verwal-

tungen und Betrieben verbrauchten Elektrizität aus nachweislich erneuerbaren Quellen zu 
beziehen?  

2. Aus welchen Quellen? 
3. In welcher Menge und zu welchem Preis?»  
 
 
24. November 2008 Hoare-St.Gallen 
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